



Bundesfinale Schulcup in Berlin 27. Mai 2019

Im Mai werden in Berlin die wichtigen Pokalendspiele ausgetragen. Neben dem Pokalfinale im Fussball stand in diesem Jahr zum ersten Mal für die Floorballer aus Baden-Württemberg das Bundesfinale im Schulcup an. Nach überstandener Qualifikation durften das Alexander-von-Humboldt-Gymnasium Konstanz und das Gymnasium Ochsenhausen die Landesfarben vertreten. Im Horst-Korber-Sportzentrum trafen die beiden Teams auf die Konkurrenz aus Sachsen, Berlin, Niedersachsen, Schleswig-Holstein und Brandenburg.

Im ersten Spiel schlug die Mannschaft des Alexander-von-Humboldt-Gymnasium Konstanz das Team aus Berlin. Leider konnte die Equipe vom Bodensee in den folgenden Partien keinen weiteren Sieg mehr erringen, so dass man im Spiel um Platz 9 wiederum auf „alte Bekannte“ traf. Abermals verließ das Team aus Konstanz gegen die Berliner den Platz als Sieger und endete so auf dem 9. Platz.

Die hervorragende Organisation der Veranstaltung unter der Leitung von Antonia Oelke ermöglichte neben einem reibungslosen Ablauf auch interessante Begegnungen abseits des

Schulcup Bundesfinale 2019 - Gymnasium Konstanz

Geschrieben von: Michael Schwarzwälder
Montag, den 03. Juni 2019 um 08:36 Uhr

Spielgeschehens.

Berlin war und ist immer eine Reise wert !!